

CIENTOS DE IDEAS PARA TU BODA

3.ER CUATRIMESTRE 2023 | AÑO 32 | N.º 70

novias

revistanovias.es

NOVIA
NOVIO
FIESTA
ORGANIZACIÓN
LUNA DE MIEL





Glow embellecedor

Tinted Oleo Serum es una innovadora base de maquillaje sérum, resultado de la experiencia de Clarins con aceites vegetales y su audacia para crear algo único. Con un impresionante 98 % de ingredientes naturales y un 80 % de propiedades de tratamiento, combina pigmentos minerales para el color con aceites vegetales secos para nutrir profundamente la piel. Su textura ultrafluida se siente ligera y cómoda, proporcionando una piel radiante. Dos gotas brindan un aspecto natural, tres gotas uniformizan y mejoran la luminosidad, y cuatro gotas ocultan imperfecciones. Con 11 tonos disponibles, se adapta a todos los tonos de piel.



Poderosa dinastía **femenina**

Una obra que te llevará a conocer la poderosa historia de Marta Rota, una de las diseñadoras de alta costura más aclamadas en España y fundadora de Tot-Hom. El libro "El Aplauso de las Hadas" narra la dura vida de la diseñadora, perdiendo desde muy pequeña a su padre y, cuya madre, Margarita Jovani, hubo de volcarse completamente en su profesión, un ambiente "entre costuras" que Marta respiró por todos los poros de su piel. Desde temprana edad, Marta demostró una intuición extraordinaria para combinar colores y prendas, lo que la llevó a abandonar sus estudios en busca de su verdadera pasión: vestir a las mujeres para que se sintieran hermosas, porque, como ella creía, "todo el mundo tiene derecho a la belleza". ¡Sumérgete en el mundo de esta reconocida diseñadora con su gran obra!



Bridal Shower:

Lencería, amigas y champagne

Reúne a tus amigas y prepárate para una despedida de soltera única con el servicio exclusivo de Dama de Copas, "The Bridal Shower". Este evento especial es el comienzo perfecto para celebrar tu próxima boda. En esta experiencia original, podrás explorar una selección de lencería para la noche de bodas, luna de miel o, incluso, para una sesión de fotos de novia. Todo esto se lleva a cabo en un ambiente festivo, con *champagne*, zumos y dulces para disfrutar. The Bridal Shower está disponible en las tiendas de Dama de Copas de Madrid, Barcelona y Valencia. ¡Celebra con estilo y diversión!

A CADA ESCOTE, SU LENGERÍA

Uno de los aspectos del *outfit* que más cuida una mujer a la hora de vestirse es el escote, un *must* que ayuda a engalanar un *look* de alfombra roja y que toda novia tiene presente en el momento de elegir su vestido, ya que ella va a ser la gran protagonista de la celebración. No obstante, ante un escote pronunciado, los temores y las dudas asaltan a las novias que saben que deberán afinar muy bien la

elección de la pieza superior de su ropa interior, ya que un error en esta decisión puede arruinar un *look* tanto tiempo soñado. El escote es una de las áreas más destacadas de cualquier vestido de novia, y elegir el sujetador adecuado desempeña un papel esencial en cómo se verá y se sentirá. Un sujetador diseñado específicamente para vestidos de novia puede ofrecer soporte, comodidad y un ajuste

perfecto, lo que se traduce en un escote más elegante y favorecedor. Ya sea que optes por un escote en V, corazón, ilusión o cualquier otro estilo, la elección del sujetador adecuado puede ayudar a realzar tus curvas de manera natural y garantizar que te sientas segura y hermosa en tu vestido de novia. Es un pequeño detalle que puede marcar una gran diferencia en tu apariencia y tu confianza en uno de los días más importantes de tu vida.

PALABRA DE HONOR

Empezamos con uno de los escotes más famosos y que más se utilizan en el patronaje de vestidos de novia. El escote palabra de honor es de los más elegantes y sensuales que existen en la industria. Este tipo deja al descubierto hombros y cuello, aportándole un protagonismo extra. Para lucir un escote palabra de honor bonito es esencial que sepas que el sujetador ideal es el que prescinde de tirantes.

Te mostramos algunos ejemplos. Uno de ellos es el modelo Quinn Ivory de la firma Dama de Copas. Este sujetador sin tirantes, escotado de copa moldeada favorecerá tu pecho gracias a su forma y aros. Su confección sin costuras ayuda a dar invisibilidad incluso en la ropa más ajustada.



Dama de Copas

El sujetador sin tirantes de la firma Poirier está confeccionado con encaje y satén, una apuesta ideal si tu vestido tiene un escote palabra de honor o de corazón. Su color marfil y su acabado satinado brillante te envolverán en una atmósfera de sensualidad que te hará sentir más segura, si cabe, de ti misma.



Poirier

Alma Couture